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O trânsito na Capital está cada dia mais 
complicado, chegando nas horas de pico a verdadeiro caos. O cidadão 
que se dispõe a dirigir seu veiculo nesses horários tem que munir-se de 
elevada dose de paciência para enfrentar tal desafio. 

Como se isso não bastasse, depara-se o motorista 
com o verdadeiro batalhão de motocicletas que, não raramente, colocam 

10 em risco a segurança dos motoristas, eis que transitam entre as diversas 
faixas das vias de forma perigosa e irresponsável, o que tem acarretado 
graves acidentes. 

Sabemos que a maioria dessas motos é dirigida 
por pessoas que se encaminham ou que voltam de seus empregos e que 
usam esse tipo de condução como uma alternativa para facilitar a 
locomoção de sua residência para o seu trabalho e vice-versa; sabemos, 
também, que este é o tipo ideal de veiculo para uso dos mensageiros e 
entregadores (moto-boys), que necessitam desenvolver seu trabalho com 
maior celeridade. 

Com total preocupação, veio-nos a mente a busca 
de uma opção para amenizar o problema, pois as estatísticas registram 
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elevado número de acidentes envolvendo motos, que têm propiciado não 
menos elevado número de óbitos. 

Acreditamos que nosso projeto poderá ensejar 
muitas discussões, dada a natural polêmica que a matéria desperta. 
Entretanto, reputamos oportuna a proposta, pois permitirá que grande 
número de motos se escoe por urna faixa própria, permitindo-se e aos 
demais veículos mais eficaz segurança. 
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